
Crescimento do
mercado de Low-code

Ao longo de todo 2022 No/Low code foi amplamente divulgado e inúmeros cases reais
pintaram por aí.

Sempre fica aquela dúvida se é um movimento real ou se é mais uma hype sendo
forçada.



Olhando os números do ano, fica ainda mais forte de que é sim um movimento real,
como mostra essa matéria da ComputerWorld:


